

## Le Courrier du Loiret, 23 mai 2013

**Festivox et Foire de la Pentecôte**

### Pain, pommes, zik... et pluie !

C'est bien à l'abri sous leurs parapluies que les élus, le député Jean-Pierre Door, le sénateur Jean-Pierre Sueur, les conseillers généraux Michel Reignou et Alain Drouet, le maire de Château-Renard Marc Bénédic, les maires du canton et les conseillers généraux, ont défilé pour l'inauguration de la fête de la Pentecôte.

Si le samedi a été maussade, dimanche, le temps s'est assagi pour permettre aux badauds de déambuler parmi les manèges et les stands de l'exposition artisanale, faisant d'abord pour les plus courageux, un petit survol de la ville en hélicoptère.

**Le pain en fête**

Le pain était en fête avec un stand où les jeunes retraités boulangers fabriquaient pain de campagne, baguettes, croissants et chouquettes, entre autres gourmandises, le tout cuit dans le four remorqué de Jean-Claude Chapuis.

La pluie calmée, les concerts du Festivox ont vu leur fidèle public revenir en nombre avec des musiques éclectiques destinées à tous.

La météo n'aura pas réussi à gâcher cette fête conviviale et familiale pour laquelle les organisateurs lancent un grand merci à tous les bénévoles, artisans, entreprises et municipalités qui ont participé.

Visite des élus de l'exposition sur le pain et les pommes mise en place par Daniel Bezy, Annie Neau et Chantal Dive André à la salle Jeanne-d'Arc.



Une mini-salle de ciné installée sous le chapiteau permettait de patienter entre les changements de scène.



Un public assidu et charmé par la qualité des groupes.



Costa, perroquet grand Alexandre, n'a pas manqué son tour à la foire, avec un arrêt à la buvette du bar du Donjon.



Dimanche, l'arrêt de la pluie a fait revenir les badauds dans les allées de la foire.



Pas facile de résister face à ce pain croustillant...



Sculpture de ballon et jonglage avec l'asso Sac à grain.

